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Al Ministro delle Infrastrutture e dei trasporti - Per sapere - premesso che:
la linea ferroviaria S8 Lecco-Milano rappresenta un collegamento essenziale per numerosi pendolari,
tra cui studenti e lavoratori;
 
attualmente, l’assistenza ai passeggeri con disabilità all’interno delle stazioni ferroviarie è garantita
solo  in  alcuni  snodi  principali,  escludendo  di  fatto  le  stazioni  situate  nei  centri  più  piccoli,  con  un
evidente  impatto  discriminatorio  per  i  residenti  con  disabilità;
 
di fatti, i viaggiatori con disabilità motoria che necessitano di spostarsi in sedia a rotelle riscontrano
gravi difficoltà nell’usufruire - come sarebbe loro diritto - del servizio ferroviario, in particolare nella
stazione  di  Cernusco-Merate,  nella  quale  non  è  garantita  l’assistenza  ai  disabili  nonostante  le
ripetute richieste avanzate a Trenord a partire da settembre 2022, secondo quanto si ha avuto modo
di apprendere nello specifico da alcuni utenti;
 
tale  situazione  ha  conseguenze  rilevanti  per  i  passeggeri  con  disabilità  che  non  possono  fruire
adeguatamente  del  servizio  ferroviario,  con  conseguenti  disagi  logistici,  ritardi  nello  svolgimento
delle  attività  quotidiane  e  una  forte  ricaduta  negativa  sulla  salute  dei  pendolari  più  fragili;
 
il  diritto  alla  mobilità  accessibile  è  un  corollario  importante  dei  principi  sanciti  dalla  Costituzione
italiana, che impone allo Stato di  rimuovere gli  ostacoli  che limitano l’eguaglianza sostanziale tra i
cittadini,  nonché dalla  Convenzione ONU sui  diritti  delle  persone con disabilità,  ratificata  dall’Italia
con la legge 3 marzo 2009, n.  18,  e rappresenta un obiettivo fondamentale per garantire la piena
inclusione sociale e lavorativa delle persone con disabilità -:
 
quali  iniziative  di  competenza  intenda  adottare  per  garantire  che  l’assistenza  ai  viaggiatori  con
disabilità  sia  effettivamente  garantita  in  tutte  le  stazioni  ferroviarie,  comprese  quelle  situate  nei
centri  minori,  e  non  solo  nei  capoluoghi  di  regione  o  provincia,  e  se  in  tal  senso  non  intenda
estendere  alle  medesime il  servizio  Sala  Blu  di  RFI  o,  alternativamente,  di  implementare  soluzioni
che  garantiscano  l’assistenza  anche  nelle  stazioni  non  coperte  da  questo  servizio  attraverso  un
coordinamento  efficiente  tra  Trenord,  RFI  e  tutti  gli  enti  competenti.
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